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平成２９年度 第１回 総合教育会議 

 

１ 開催日時   平成２９年６月２３日（月） 午前１０：００～１２：００ 

 

２ 場  所   飯山市役所 ３階 ３１号会議室 

 

３ 出 席 者   飯 山 市 長   足 立 正 則 

         教 育 長   長 瀬   哲 

         同 職 務 代 理   田 中 妙 子 

         委     員   樋 口 一 男 

         委     員   西 條 三 香 

         委     員   小 林 輝 紀 

 

４ 出席した事務局職員 

         教 育 部 長   栗 岩 康 彦 

         文化振興部長   桑 原 良 満 

         学校教育係長   丸 山 真 央 

          

 

５ 会議の経過及び発言 

 

 １ 開  会 

（教育部長） 

それでは時間が少し早いですが、全員お揃いですので、平成 29年度第１回目の総合教育会議を開

会します。それでは足立市長より挨拶をお願いします。 

 

 ２ あいさつ 

（足立市長） 

みなさん、おはようございます。本日は 29 年度第１回目の総合教育会議ということで、本日は

飯山高等学校の渡辺校長にお越しいただきまして、飯山高等学校の現状と課題についてお話し頂

きます。なお、内容及び資料等につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（総

合教育会議）第１条の４第６項により非公開の予定です。よろしくお願いします。 

   

３ 講演「飯山高等学校の現状と課題について」 飯山高等学校 校長 渡辺藤夫 氏 

   ・飯山高等学校を取り巻く状況について 

   ・飯山高等学校現状と課題 

   ・飯山高等学校の将来像 

  

４ 閉  会 


